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区总工会开展“劳模工匠助企行”专项行动

以“智”为钥，开启“专精特新”之门
本报讯（记者 颜禹铭 王

清）7 月 2 日，中城大有产业集团董
事长吴发福带队来姜，就相关产
业项目合作进行考察洽谈。中城
大有产业集团副董事长罗振铭，
中城蓝城茂业总经理吴明；区委
副书记、区长钱军，区委常委、常
务副区长王荣明参加活动。

中城大有产业集团专注于新
能源（储能）生态产业、基础设施
与党政文化建设产业、城市更新
与乡村振兴产业等领域，与比亚
迪、赣锋锂业、宁德时代等知名企
业紧密合作，在行业内处于领先
地位。同时，公司紧跟国家战略，
重点布局珠三角、长三角及京津
冀等多个区域，致力于成为新能
源生态领跑者，进一步助推双碳
目标实施、加速能源体系变革。

座谈会上，钱军对中城大有产
业集团来姜考察表示欢迎，并简
要介绍姜堰经济社会发展情况。
他说，今年以来，姜堰立足现有产
业基础和未来产业方向，打破资
源、人才、技术、空间等方面的壁
垒，发展具有本土特色的新质生
产力，探索实现高质量发展的新路径。中城
大有产业集团在能源领域深耕多年、实力雄
厚、成绩卓著，企业战略布局与姜堰产业定
位、发展方向高度契合， （下转3版）

本报讯（记者 钱朦 通讯
员 唐艳 杨爱平）“氩弧焊焊
接钛合金材料时，焊缝表面颜色不
一致的问题困扰我们许久了……”
日前，区总工会“劳模工匠助企
行”专项行动走进娄庄镇管材管

件行业。在博格东进车间，企业
项目负责人王素红就生产过程
中遇到的难题请专家支招。

为大力弘扬劳模精神、劳动
精神、工匠精神，充分发挥劳模
工匠技术特长和专业优势，助力

“专精特新”企业、中小微企业高
质量发展，区总工会成立“劳模
工匠助企行”服务总队。17名来
自各行各业的劳模工匠聚焦全
区新材料、精密制造、管材管件
等产业集群，精准对接企业“需
求清单”，为企业生产中遇到的
问题“望闻问切”，帮助职工提升
技能水平和创新能力，指导企业
解决技术难题和管理难点。

“ 传 经 送 宝 ”解 决 企 业 难
题。“巡检过程中，要检查设备的
外观是否损坏、连接是否松动、
是否有异常声音，详细记录设备
运行的温度、电压、电流等数据，
以便及时发现异常情况。”国家
电网姜堰供电公司劳模技术服
务队队长孙兴华带领技术服务
队成员到顶好光伏发电站，与负
责人交流， （下转4版）

本报讯（通讯员 钱宏斌 顾
海燕）“旺鑫公司生产的中间包系列
产品使用寿命长，提高炼钢效率和
品质，增强南钢在市场上的核心竞
争力。”日前，南京钢铁股份有限公
司授予泰州市旺鑫耐火材料有限公
司突出贡献奖。

旺鑫公司何以得到行业巨头如
此青睐？据悉，中间包是炼钢连铸
中用到的一个耐火材料容器，接受
从钢包浇下来的钢水，再由水口分
配到各个结晶器。经过中间包的钢

水保温越好，铸坯品质越高。然而，
想让 1500℃左右的钢水少降温 1℃
都是难点。旺鑫科研团队革新工
艺，研制真空钢水筒子，采用纳米隔
热涂层等新技术，创造了少降温 4℃
的成绩，既延长中间包寿命、提高钢
水品质，又节能降耗，每吨钢水可节
约成本 4 元。新技术的应用使得旺

鑫成为冶金钢铁行业的明星，受到
客商高度评价。

更令人惊奇的是，2023 年中国
钢包和中间包耐火材料产值约 200
亿元，而蒋垛该领域系列产品开票
销售 25 亿元，产值占到全国八分之
一，今年市场份额还有望继续扩大。

（下转4版）

本报讯（记者 潘俊）7 月 3
日，区政协医卫界围绕“发挥药食
同源优势 促进中医药事业发
展”开展协商调研。区政协副主
席夏彩霞、秘书长王梅参加活动。

委员们参观中和养生堂，
详细了解中药茶饮、药膳甜品
等特色产品的做法和功效；交流
当前国家政策、 （下转4版）

区政协医卫界聚焦“药
食同源”开展协商调研

蒋垛绿色高温新材料产业园钢包、中间包领域系列产品产值占全国八分之一

小镇钢企“链”动“新”标杆

市委社会工作部
来姜调研

日前，姜堰雏鹰青少年国防教育基地军事夏令营开营，
吸引江苏、安徽、广东、湖南等地近千人报名参加应急安全、
国防军事、劳动体验等课程训练，培养爱国情怀，强健身心
体魄。图为训练现场。 颜禹铭 柳博耀 摄

中
城
大
有
产
业
集
团
来
姜
考
察
洽
谈

本报讯（记者 黄文婧 卫
婉倩）7月3日，市委社会工作部
部长、市委“两新”工委书记刘燕
带队来姜调研社会工作部组建及
职能工作开展情况。市委社会工
作部副部长杨恒龙，区委常委、政
法委书记李伯群参加活动。

刘燕一行走访调研三水街
道新陈社区党群服务中心、泰有
爱慈善社会工作站、双登集团股
份有限公司，详细了解我区在党
建引领基层治理阵地建设、社工
人才、志愿服务以及“两新”党建
等方面工作开展情况。

座谈会上，区委社会工作部
负责人汇报当前工作开展情况及
下一步工作打算。 （下转4版）

本报讯（记者 吴楚鹤 石玉）昨日，央
媒、省媒记者来姜就“‘泰好办’营商环境品牌
助力高质量发展，企业家话说泰州营商环境”
主题开展全媒体采访行活动。

由人民数字、央广网（新华网）、国际在线、
中国网、中华网、江苏广电（荔枝网）、扬子晚
报（紫牛新闻）、现代快报社、新华日报（交汇
点）、泰州报业传媒集团（泰州日报社）组成的采访
团走进航菱微泰州科技有限公司，（下转3版）

央媒省媒记者
全媒体采访航菱微
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